

INFORMACIONES

De nuestra redacción en Irún

En torno al partido de Santander. — Noticias sobre el próximo partido en Amute. — En la Aduana. — Otras noticias.

INTERVNU. — Aún cuando la habíamos anunciado para hoy, las dejamos para mañana con el fin de ampliarla, con motivo del gran match del domingo, que tanto expectación está causando.

Existió tal entusiasmo, son tantas las comunicaciones que en nuestra taras informativas queremos continuar informando a nuestros lectores, paulatinamente y variando los temas. Debe luego que la intervención será interesante dado el intercambio.

EN EL CAMPO DE ARUTE. — La gran dura preocupación que existe por este campeonato particular eliminatorio se refleja en los escritos que se están publicando sobre él mismo, hablándose con creciente interés de sus preparativos y de cómo se alinean los equipos de los clubes contendientes.

Y cosa que hasta ahora no ha sido conocida: de muchos pueblos se reciben en Irún cartas suscritas por admiradores y partidarios del once bideatarrista, alegando a sus componentes en términos eufóricos para que en esta lucha consigan el triunfo.

Y entre esas entusiastas milivias las hay que firman del lado sexi.

Indica esto que acabamos de decir que la animación que reina es sumamente extraordinaria por oír venir a presenciar el match y los doscos formidables porque el final unión traerá la victoria.

Los jugadores irundarras se encuentran ensimismados que llegue el momento solitario y preferirán el partido para despedirse de su amiga, más dispuestos estar contribuyendo con sus esfuerzos para tomar parte en los cuartos de final.

Noticiero que se tienen de Bilbao indica que en Irún se han suscrito los mismos díacos por el lado de los jugadores atléticos. Vamos, a tener la bella ocasión de poder comparecer en una contienda sensacional de larga recordación.

La afición bilbaína viene en crecimiento número para la cual se han establecido ya tres trenes especiales. La afición guipuzcoana se apresta también a concurrir a Amute para alentar a sus campeones. El público de localidades es enorme. Será fácil que sea batido el record de las entradas.

Preocupa a los aficionados la eliminación de ambas temidas. En el Athletic se anuncian algunas sustituciones respecto del que últimamente jugó en San Mamés contra los unionistas. Se habla de que Chiru sustituirá a Kartola y Eguia a Arata, no faltando quienes aseguran que en lugar de éste actuará Piero.

Para que nuestros lectores puedan darse una idea de la formidable expectación que este encuentro entre iruneses y bilbaínos ha despertado en la capital vizcaína y del grandísimo afán que allí existe por acompañar a sus jugadores, reprodumos del "Excluseur" las siguientes líneas:

"Bilbao futbolístico está revuelto. Nadie habla de otra cosa que del match Real Unión-Athletic, ni piensa en más asuntos que en agenciar uno en billete de los trenes especiales y de una localidad que el partidazo proponer el próximo domingo en Amute la emocionante lucha entre los sterios dignos rivales, Real Unión y Athletic de Bilbao."

"En este emocionante encuentro se resuelve la situación del equipo campeón vizcaíno en la competición nacional. Si pierde el partido queda definitivamente eliminado nuestro veterano y glorioso Club de Levea adscrito sus colores y el nombre de Moxaiza."

"Difícil y ruda se presenta la lucha; pero no son nuestros equipas, curtidores en este lidiar, de los que se amilanán ante el choque."

"A Irún se desplazan, invadidos sus pueblos del mayor entusiasmo y poseídos de un franco optimismo."

"La voz de silencio de los suyos les acompañará en el curso de la lucha, porque como no podía ser de otra manera, con muchos los centenarios de vascos que el domingo próximo harán de presencia a los nuestros."

"Indudablemente que no ha de faltar a los campeones guipuzcoanos el silencio de los suyos, que en cantidad se miles ocultarán en el teatro del magno acontecimiento para animar a los nuestros."

"Y de esta pugna entre unos y otros, en un ambiente de noble deportividad, vendrá una tercera del imborrable recuerdo futbolístico."

EL REKORD DEL REAL UNION. — Probablemente se desplazará el día 4 del próximo mes a Mondragón para competir en partido amistoso con el Deportivo de Mondragón.

ENTRERRENDIMIENTOS. — En el campo de Amute y entre el equipo primero y reservas del Real, se ha verificado esta tarde, a su vez, otro. A punto de ser de enterramiento, no ha faltado el desorden enturbiazo. Y esto teniendo en cuenta la tarde que ha hecho. No refiero al tiempo.

R. S. — De don Enrique Borreda y Ríos, hemos recibido una muy atenta, invitándonos a los actos que, con motivo de la inauguración del edificio social de la Asociación General de Empresarios y Obreros de los Ferrocarriles de España, quinta zona-brun, nos ha dirigido, como presidente de la dicha zona. Agradecemos en cuanto visto la invitación y presentamos al señor presidente y señores socios que el **EL PAÍS VASCO** estará representado, asistiendo, a la ceremonia que tiene la de la atención guardada para mí el mismo.

Al mismo tiempo publicaremos el programa de los actos que según nuestras referencias han de verse muy concurridos y brillantes con la asistencia de distinguidos personajes y otras autoridades.

Seguiremos de los que con motivo de la inauguración del edificio de esta zona tendrán lugar en la ciudad de Irún los días siguientes:

3 de abril de 1926. — Recepción de la Junta de Gobierno y Bandera de la Asoociación, a la hora que se señalará oportunamente.

4 de abril. — A las once: Misa en el salón de actos del edificio o en la iglesia parroquial. Para poder celebrar la misa en el salón, se ha verificado la acuerdo del sacerdote obispo de la Diócesis. A las doce: Bendición del edificio. A las doce y cuarto: Recepción en el salón de actos. A las quince: Banquete en el Palace Hotel, presidido por las autoridades y a continuación despedida de los mismos.

Estos actos serán amenizados por la laureada Banda Municipal de esta ciudad.

NOTA. — Las inscripciones para el banquete podrán hacerse en los locales de la Zona, Paseo del Colón, 99, de las 17 a las 19, todos los días, hasta el día primero de abril, que quedaran cerradas las puertas de inscripción.

DE LA ADUANA. — Nos hemos entrevistado hoy con el digno y amable administrador para inquiren algunas datos y noticias con motivo de las próximas Pasadas de Resurrección. Lo que si podemos afirmar rotundamente es

que se trata de cuatro magnas producciones que han de causar en el público grata sorpresa.

En Miramar se estrenará un novedoso "film", excepción del más fino de los actores cómicos cinematográficos, cuya proyección será una curajada prolongada. En el Príncipe se va a repasar la cinta que en San Sebastián mereció hace unos cinco años la acogida más entusiasta que se recuerda tratándose de una película, y en el Petit Casino se prepara un estreno muy suggestivo y original, todo belleza y colorido. También el espacio teatro Bellas Artes ofrecerá un notabilísimo aliciente.

"Oh, qué honor!... Y pensar que "París" nació en la más cruda y espantosa de las miserias, mientras profesionales de ese juego exótico triunfan en esta vida desagradable y cruel..." Y pensar que son tantos que forman legión, esos pueblos donde no hay escuela, ni maestro, ni llegar un periódico, ni tener la más remota noticia de lo que sucede en el Mundo mientras existen anedones futbolísticas, de voleibol y cinematográficas... Y pensar que manifestaciones del alma del saber y conocimiento humanos como la novela y el teatro matizan lentamente, sufriente el desprecio inalcanzable de la sociedad, mientras en un campo de fútbol se congrega abigarradamente una multitud que a veces excede de setenta mil almas... Y pensar que de esta España frenética, de montes pelados y tierras baldías, de tostadas o en cuitas praderas sordientes de plantas, de ríos que se pierden en el mar dejando que éste se trague el preciosísimo cañón de su hidráulico brio, de grandes extensiones estériles; y pensar, decía, que de esta España se mandan a la Argentina a once hombres—sin contar los delegados, etc.,—cuál si fuesen idiotas, con el único fin de dar patadas.

Hoy con que un fabricante de automóviles mande chasis a un carrocero y éste le monte una carrocería, más o menos como odonita o cara todo está bien. Reconoce el socio gehard el ingeniero y como está dentro de las dimensiones de estos que precise y ofrezca la seguridad de no salirse del chasis o bastidor, todo está admitido.

Pero vamos a la parte segunda, o sea la que debe de responder de la salud de los viajeros que hayan de ocupar el vehículo. Si es cosa casi corriente y que en su mayoría de automóviles responde la pertinacia de los mismos para la seguridad del viajero.

El señor Díez, más impresionado en este sentido, manifestaba que gestiones del Ministerio de Hacienda el crédito necesario para dichas obras, por los cuales éstas continúan hasta su terminación.

MOVIMIENTO DE LA ADUANA. — Se nos ocuparemos sucesivamente de otras razones de la restauración del mes de marzo o sea 23 febrero-23 marzo.

Aprovechando la repetible cifra de:

5.113.172,35 pesetas, contra la obtención en igual mes del año pasado que fué de 4.987.502,33 pesetas.

Este da idea de la importancia de la misma y de la atención que por parte del Gobierno, merecen las obras realizadas y a realizar.

SUPERINTENDENCIA. — Se celebró hoy la que en su información anterior anunciamos. Y por fin, este sábado se espera que quede hecho el traslado de oficinas a los locales antiguos ya reformados, lo que no ha sido posible hacerlo antes, debido al excesivo número de "Pequeñas cocheras" que con frecuencia llegan.

RELIGIOSOS. — Siguiendo celebrándose el septenario de la Dolores en la parroquia de esta ciudad, Nemesio tendrá ocasión de asistir al E. P. Eduardo Gómez, y horas escapada la impresión de que es un verdadero creador, de fiel palabrería, elegante y oratoria más variada. Merezco se que sea a la vez de sus amigos de la Iglesia.

RELIGIOSOS. — Siguiendo celebrándose el septenario de la Dolores en la parroquia de esta ciudad, Nemesio tendrá ocasión de asistir al E. P. Eduardo Gómez, y horas escapada la impresión de que es un verdadero creador, de fiel palabrería, elegante y oratoria más variada. Merezco se que sea a la vez de sus amigos de la Iglesia.

ANTONIO NAVAS. — Se celebró hoy la que en su información anterior anunciamos. Y por fin, este sábado se espera que quede hecho el traslado de oficinas a los locales antiguos ya reformados, lo que no ha sido posible hacerlo antes, debido al excesivo número de "Pequeñas cocheras" que con frecuencia llegan.

RELIGIOSOS. — Siguiendo celebrándose el septenario de la Dolores en la parroquia de esta ciudad, Nemesio tendrá ocasión de asistir al E. P. Eduardo Gómez, y horas escapada la impresión de que es un verdadero creador, de fiel palabrería, elegante y oratoria más variada. Merezco se que sea a la vez de sus amigos de la Iglesia.

ANTONIO NAVAS. — Se celebró hoy la que en su información anterior anunciamos. Y por fin, este sábado se espera que quede hecho el traslado de oficinas a los locales antiguos ya reformados, lo que no ha sido posible hacerlo antes, debido al excesivo número de "Pequeñas cocheras" que con frecuencia llegan.

TEATRO VICTORIA EUGENIA HOY, GRANDIOSO ESTRENO

Don Quintín el amargo

Ses partes, de ARRICHES y ESTRELLA

Un banquete al Gobernador

Ayer mañana estuvo el gobernador civil, señor Chacón, en la Diputación para saludar a la Comisión Provincial.

El señor Laffitte, que no se encendrá con su deseo en el momento de la visita, se trasladó después al Gobierno civil para notificar que en su honor había sido organizado un banquete por la Corporación.

A este banquete, que se celebrará el sábado en Madrid, asistirán todas las autoridades locales y la Comisión Provincial.

Música de Camera

EN EL PROXIMO CONCIERTO ACTUARA EL PIANISTA ITALIANO

Después de haber actuado en diciembre el pianista romano Giacchini, cuya interpretación de la música "chopiniana" será siempre siempre con variado deleite, presentamos ahora general el ambiente pianista repudiado, el público en la dirección de García y Estremera, en la ejecución de la apabullante zarzuela de Arrabal y Estremera, muriendo por el maestro J. Gutiérrez.

"Música de Camera" ha recibido ya el aviso de que el 3 de mayo tiene que ser el concierto de la pianista Odile, de la ópera "Chopiniana" que con gran conocimiento, una vez más, ha hecho de su éxito.

Y para el 10 de junio, el de la pianista Odile.

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO

DE ESTADO

Ateneo Guipuzcoano

MARANA PRONUNCIARA SU CONFERNENCIA EN EL MINISTRO DE ESTADO